

Communiqué de presse
18 juin 2023

Aux représentant-e-s des médias

Projet de plan localisé de quartier « Acacias 1 » : le Conseil administratif satisfait de la décision populaire

Le corps électoral de la Ville de Genève a décidé d'accepter le projet de plan localisé de quartier « Acacias 1 ». Le Conseil administratif se réjouit de ce résultat qui permettra la création de logements pour près de 5000 nouvelles et nouveaux habitant-e-s et fera sortir de terre un quartier vivant, largement piétonnier et laissant une large part à la nature, notamment à travers la remise à ciel ouvert de la Drize.

Le futur quartier, qui prendra la place d'une zone industrielle aujourd'hui très fortement minéralisée, sera largement arborisé et accueillera notamment la 2^e plus grande place piétonne de la ville. Avec 62% de logements d'utilité publique au minimum, il permettra d'augmenter l'offre de logements pour la classe moyenne et les personnes à revenus modestes. Des équipements publics ainsi qu'une aire de jeux viendront également s'installer dans cette nouvelle partie de ville vivante, bien desservie en transports publics et appelée par sa localisation à devenir centrale.

La municipalité se félicite des discussions menées avec le Canton tout au long du développement de ce projet et de l'écoute accordée à ses retours, qui ont permis d'atteindre un compromis de qualité, aujourd'hui accepté par la population.

Le projet voté rejoint parfaitement les stratégies de développement urbain menées par la Ville de Genève, dont le plan directeur communal préconise de développer une ville équilibrée, sociale et solidaire.

Contact

Mme Frédérique Perler, Conseillère administrative en charge du Département de l'aménagement, des constructions et de la mobilité, en contactant Mme Catherine Armand, collaboratrice personnelle : 022 418 20 32 - 076 375 69 44 - catherine.armand@ville-ge.ch